

*" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"*

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3099  
Ciudad Universitaria, 27 de agosto de 2019.

### Inauguran edificio dos de la UAEM

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el gobernador del estado de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, acompañados por Laura Patricia Ceballos Giles, directora de la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAeI), inauguraron hoy el edificio 2 de la institución que albergará a 3 mil 200 alumnos de las licenciaturas en administración, contaduría, informática y economía.

"Hoy regresan más de 3 mil jóvenes al Campus Norte después de casi dos años de estar afuera y esta semana se estarán equipando las aulas del edificio para que los estudiantes, docentes y trabajadores administrativos tengan unas instalaciones dignas como merecemos todos los universitarios", expresó Gustavo Urquiza.

El rector agradeció a todos los integrantes de la comunidad universitaria quienes durante la construcción de la obra soportaron grandes limitaciones, "estamos abriendo la puertas de una nueva etapa para la facultad, llenos de ilusión y responsabilidad para trabajar con los estudiantes que la han elegido para formarse como profesionales y ciudadanos en estos espacios que les permitirán recibir una educación de excelencia".

En este acto, Gustavo Urquiza reconoció el acompañamiento del gobernador de Morelos en las gestiones con el gobierno federal para recibir un presupuesto equitativo, por lo que reiteró su compromiso "siempre con la transparencia en el manejo de los recursos públicos, algo que tienen claro todos los rectores que están realizando las gestiones para sacar adelante las universidades públicas".

El nuevo edificio dos fue diseñado por la Facultad de Arquitectura de la UAEM y tuvo una inversión de 135 millones 785 mil pesos, reemplaza la edificación que ya tenía 60 años de construida y que fuera dañada por el sismo de 2017.

Laura Patricia Ceballos Giles, directora de la FCAeI, agradeció a las autoridades de gobierno y universitarias el apoyo para que la comunidad de esta unidad académica cuente con salones e instalaciones dignos, "y que estemos a la altura de las mejores universidades del país por lo merecemos".

Cuauhtémoc Blanco Bravo, gobernador del estado de Morelos, expresó que en víspera del segundo aniversario del sismo de 2017, "los morelenses salimos adelante con el puño en alto, hoy con este edificio se logran cicatrizar un poco las heridas que dejó el terremoto", asimismo, hizo un reconocimiento a los universitarios por su incansable labor para lograr estos objetivos y auguró que la UAEM saldrá fortalecida de los retos que se le presenten.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia